



12月、自己を見つめる時期です

(12月全校集会より)

期末テストが終わり、一息ついている人もいるかもしれません。気持ちにメリハリをつけて、集中するときとリラックスするときをしっかりと区別することは大切なことです。それができる人は、どんな状況でも、うまくやっていけるものです。

12月といえば2学期終了月であり、自分自身を見つめる今年度2度目の時期となりました。苦労して歩んできた道、砂や泥まみれになって一步一步前進してきた人には、ちゃんと足跡が残ります。舗装されたきれいな道ばかりを進んできた人には、足跡があまり残りません。勉強しかり、部活動しかり、その他さまざまな活動で心を込めてやった行為は、たとえ見栄えが悪くとも記憶に残るものです。

私は、高校2年生の時に数学が全く分からなくなりました。恥を忍んで、教科担任の先生のもとへ放課後に出向きました。私には、学びの足跡がまったくついていなかったのです。「数学がわかりません。一から教えてください。今まで遊んでいてごめんなさい」と…、その先生は「やっと気が付いたか。」と微笑んで、私の肩をポンポンとたたきました。その手のぬくもりが今でも忘れられません。それからの毎日は、復習に明け暮れました。数か月後に、ようやく入試の問題が少し解けるようになったのです。「解けるようになったなんか？がんばったな」うれしくてうれしくて、心は飛び跳ねていました。

「きれいな道ではなく砂浜を進め。君の後ろには足跡が残っているだろ。

歩きやすい道には何も残らないではないか」

その先生が、私にかけてくれた言葉です。12月になるといつもこの言葉を思い出します。私もいつも年末に自分を見つめなおします。

全校生徒のみなさん、自分の歩いてきた道を振り返って見てごらんなさい。授業の「振り返り」を自分でやり通している人には、足跡が風化することはありません。消えそうになっている人は、そこまで戻って足跡を刻みなおすとよいでしょう。各自のいっそうの努力に期待しています。

物品の価格改定について

本校購買等で販売している下記の商品について、納入業者より値上げの通知がありまし

	現行	8年 1月より	た。来年1月 からの価格に なります。12 月は現行の価 格で販売して おりますので、 早めにご購入 ください。
ネーム	200	250	
女子リボン	1,400	1,500	
校章	350	400	
組章	220	240	
男子ボタン	100	110	
女子台布	100	120	

保護者懇談・三者懇談について

先週、学級担任から懇談の日時についてお知らせを発出しました。時間帯等の変更が必要な場合には、事前にご連絡ください。

なお、待機場所が廊下になりますので、あたたかい服装でお越しください。
また、駐車スペースがございませんので、お車での来校はご遠慮ください。

